

# ¡Bienvenidos al espacio de participación ciudadana en Salud!

Edición n° 3

## CONSEJO CONSULTIVO DE SALUD

Al rescate de tradicional desfile en El Romero

Una antigua costumbre se revivió en la localidad rural, donde el Consejo Consultivo de Salud junto a la Escuela El Romero pusieron en valor este acto cívico que reunió a la familia a vísperas de lo que fueron las actividades de fiestas patrias.

Con la impecable presentación de la banda del liceo Salesianos San Ramón, el deleite del baile nacional por parte de estudiantes y docentes y, como cierre con broche de oro, desfilaron las distintas delegaciones de las organizaciones que forman parte de la comunidad.

CHILE



Este boletín refleja el trabajo colaborativo de nuestra Red APS junto a la comunidad, fortaleciendo la participación social y la construcción de entornos saludables.

# COMUNIDAD VILLA LAMBERT

Se reúne para mejorar servicios del CECOSF



Una nueva instancia de participación comunitaria se llevó a cabo en dependencias de la sede vecinal Villa Lambert n°23, donde fueron convocados dirigentes, organizaciones del intersector, delegado municipal, vecinos y vecinas del área de acción del cecosf.

Entre las temáticas abordadas se dieron conocer canales de comunicación, principalmente, de la habilitación de un código QR para acceder a prestaciones; la atención para personas neurodivergentes y con Trastorno del Espectro Autista (TEA) y un análisis sobre las prestaciones realizadas entre julio y agosto en las distintas áreas tales como: Nutrición, Odontología, Kinesiología, Matronería, Psicología, entre otras prestaciones.

## CESFAM Emilio Schaffhauser

Promueve prevención del suicidio en Feria Escolar



A través de la entretenida feria “Dale Luz Amarilla y Previene el Suicidio”, el centro APS llegó hasta el liceo Marta Brunet, para entregar educación y concientización sobre esta problemática de salud mental, con el objetivo de promover la prevención y disminuir los casos de suicidio en la comunidad adolescente.

Los estudiantes pudieron expresar sus emociones y valorizar la vida por medio de juegos lúdicos y distintas dinámicas que ofrecieron los profesionales del programa de Salud Mental Integral del Cefam Emilio Shaffhauser.



# OPERATIVO MUNI EN TU BARRIO

Se realiza para habitantes del sector La Pampa



Una nueva entrega de servicios a la comunidad para vecinos del sector La Pampa, gracias al trabajo del equipo del Cesfam Cardenal Caro y del Municipio de La Serena, se desarrolló en sector Paseo Balmaceda.

Exámenes de Medicina Preventiva, Clínica Móvil, Programa Más Adultos Mayores Autovalentes, Registro Social de Hogares, Sección de Infancia y Juventud, entre más atenciones que se otorgaron durante agosto mes aniversario de la comuna. Infancia y Juventud, entre más atenciones que se otorgaron durante agosto mes aniversario de la comuna.

## CESFAM Las Compañías

Acerca prestaciones a los vecinos.

Una nueva versión de la feria de salud familiar “Más Cerca de Ti” se realizó en las afueras del centro de salud, con el propósito de acercar las prestaciones y programas que ofrece nuestro establecimiento APS.

Se trata también, de orientar y promocionar todos los servicios que se otorgan en la red de Salud Primaria y que, se entregan durante todo el ciclo vital del paciente.



## Adolescentes se capacitan como promotores en salud

A raíz del trabajo en el pasado diagnóstico participativo, instancias donde el público adolescente expresó sus problemáticas en materia de salud mental, trastornos alimenticios y consumo de drogas, y de forma conjunta trabajar con los centros de alumnos que conforman los consejos consultivos adolescente y capacitarlos como líderes promotores en salud.



Con estas acciones seguimos construyendo salud junto a la comunidad, avanzando en el fortalecimiento de la Red APS y el bienestar de nuestros vecinos y vecinas.